

LAMAR

LA TUTORÍA EN EL ÁMBITO INSTITUCIONAL. MODULO II



LAURA SABINA

NAVARRO REAL

CODIGO: 1710021

ACTIVIDAD # 5

REFLEXIÓN SOBRE LOS MOTIVOS PARA FORMAR PARTE Y EVOLUCIONAR EN LA UNIVERSIDAD LAMAR.

Para contestar la primera pregunta de por qué decido ingresar a laborar en Lamar, comienzo haciendo una reseña sobre mí actividad como profesora; la cual la vengo desarrollando desde 1989 (hace mas de 25 años), iniciando en el nivel de Técnico en la Universidad Univer de la cual soy egresada de Diseño de Interiores. A partir del año 2002 formo parte del cuerpo docente de la carrera de arquitectura en la Universidad de Guadalajara, siendo también egresada de esta institución.

En el caso de la Universidad Guadalajara Lamar, me incorporo a partir de Agosto del 2010, bajo la misma situación que las dos anteriores universidades: por invitación. Así que la razón de por qué me incorporo a esta institución es muy sencilla: después de haber acumulado tantos años en esta noble labor de la enseñanza, me doy cuenta que la docencia se ha vuelto parte de mi vida y el hecho de que me contactaran para apoyar en el área de arquitectura, me llenó de expectativas al saber que podía, además de compartir mis conocimientos, contribuir en la preparación de los jóvenes e integrarme a una nueva comunidad universitaria.

Durante estos 4 años y 8 meses que llevo laborando para Lamar, he podido reinventarme no sólo en lo personal, sino también en mi estilo de docencia, gracias a los cursos que se nos brinda; hecho que motiva a seguir aprendiendo, actualizarse y sobre todo a corregir las malas prácticas que podamos tener como académicos. Además es bueno que se maneje el incentivo económico por el hecho de estarse actualizando, estrategia que funciona bastante bien, ya que a todos los seres humanos nos gusta que nos premien. A parte de ello, el ambiente laboral es agradable, existe buen trato entre profesores y administrativos.

Principalmente mi aportación hacia la Universidad radica en mi profesionalismo, dedicación, honestidad y empatía con la que trabajo día a día en el salón de clases. Además, en la medida de mis posibilidades, trato de influir de manera positiva en el aprendizaje de los estudiantes y darles la orientación adecuada. Mis expectativas a futuro dentro de Lamar es destinar más de mi tiempo dentro de las aulas para continuar colaborando en la formación de los alumnos y lograr en ellos un cambio de paradigmas. A nivel profesional, lo más significativo de trabajar en esta universidad ha sido el sumar esfuerzos para mejorar los programas de estudio (al menos de las asignaturas a mi cargo), a nivel personal, contar con el reconocimiento de los estudiantes (en particular de aquellos jóvenes que en un principio rechazaban mis estrategias de enseñanza y disciplina en clase) en cuanto a mi esfuerzo por orientarlos hacia la búsqueda de la excelencia y de buenas prácticas para alcanzar el perfil idóneo de un profesional en la arquitectura.